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 日向小学校の第３回学校運営協議会を１１月２５日（金）に実施しました。授業参観で児童の様子や職員、

学校環境等の様子もわかり、その後の協議もスムーズに進みました。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

【学校から】 

  ・10 月 5 日郡市球技大会で男子優勝、山武市球技大会でも優勝。 

11 月 12 日授業参観、午後は部活（体操、金管）などの発表会をした。 

 【委員から】 

  ・9 月に奉仕作業を行った。関係の皆様、ありがとうございました。 

 【市教委から】 

 ・日向小学校の学校運営協議会の歩みをまとめた資料を提示。今後の参考にしていただきたい。 

  ・学校運営協議会の役割について（資料） 

  ・事務局担当職員の異動（橘内仙弥から植草年子へ） 

【議事】 

（１）現状について 

○学校から 

  ・学校の様子は、ほぼ毎日 HP に載せている。                     

・パワーポイントを使っての報告。 

＜やさしい子＞の視点から 

 ・5 年生の宿泊学習（東金青少年自然の家）で助け合い。 

・1 年生の体力テストの補助を６年生が手伝う 

・運動会の応援の仕方を高学年が教える。  

＜かしこい子＞の視点から 

 ・夏休み、マイプラン学習会。 

・読書の木（読書通帳） 

   ・ICT を活用した授業 

   ・メクビット（ドリル学習） 

  ＜すこやかな子＞の視点から 

   ・プール指導、運動会、球技大会（当日タブレットと会場をオンラインでつなぎ、リアルタイムで応援メ 

ッセージを届けた。）、向寒マラソン。 

  ＜その他＞ 

   ・PTA や地域の方々の援助で除草作業を行っていただいた。 

・会長には畑の先生としてサツマイモの栽培から収穫まで面倒をみていただいた。 

・月 1 回、学校だより発行。 

・QR コード、URL でアンケートを行っている。８～９割の保護者が学校生活に満足しているとの回答。 

・山武中学区 「安全」について県研究指定を受けている。12 月 14 日公開研究会の予定。 

 基調提案を教務主任より、パワーポイントで説明。 

コミュニュティスクール）

 

 



※基調提案について委員からの質問 

①AI による分析結果（ネガティブとか恐怖とは？）は何に対してか？タイトルがないのでわかりづらい。 

→交通安全に対しての自由記述に入っていた言葉を AI が分析したもの。説明不足なので修正を加える。 

 ②児童には横断歩道を渡る時、手を挙げるように指導しているのか？ 

→手を挙げて渡るように指導している。 

  大人が手を上げなくなっている。意思表示が大切、まず大人がやること。 

 ③日向小学校の交通安全の課題は何か。 

→検討し付け加える。 

（２）教職員の任用要望について 

〇特色ある学校づくりに向けて 

 来年は開校 3 年目を迎えるにあたって、新しい日向小を考えていく。国の動向や子どもたちの多様性、

諸課題への対応を考えていく。 

 例）複数の指導者が個別に対応する。授業風景を中継する。 

   外国籍の児童への個別指導⇒オンラインでの日本語教室。 

千葉大、科目開設予定「外国につながる子ども支援実践」を検討中。 

＜来年度へ向けての方針＞校長より 

経営の重点：児童の資質・能力の向上と働き方改革 ～日向小らしさの気づきと「日向方式」の模索～ 

      例）山武杉に囲まれた豊かな自然を生かした総合的な学習「木育」等。 

会長から 外国籍児童の言葉に対する問題ある。これに対しての対応できる教職員の要望はどうか。 

委員   外国籍児童については大きな問題である今後も増える大学とのコラボレーションも必要。 

委員   本日の授業を見て、教師の配置をもっと手厚くしてほしい。 

会長   以上のことを要望として提出してよいか。 

     全員一致で要望する。 

（３）その他 特になし 

  

【授業参観の感想】  〇良かった点 △気になった点 

◆子どもたちの様子について 

○幼稚園から小学校に上がって頑張っている。 

〇落ち着いて授業を受けている。子どもたちは挨拶

をよくしている。授業を真剣に受けている。 

〇タブレットを有効に使用している。 

〇1 年生は姿勢がよい。鉛筆の握り方もよい。 

◆先生方の様子について 

 〇電子黒板もうまく使っている。 

〇先生方も声が大きくわかりやすい。 

〇子どもへの接し方が丁寧である。（気遣い） 

 〇２２～２３年前は子どもは自由だった。今は、全員

座っていてすばらしい。先生方の努力のたまもの。  

◆校舎・運動場について 

 〇校舎はきれいで過ごしやすい。 

〇学習環境が整っている。 

◆その他 

 〇手厚く見てもらう必要があるので教師の増員があ 

るとよい。 

次回の協議会は令和５年２月１５日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等が行われ

るなど、今年度のまとめとなります。来年度に向けて、今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等

も協議したいと思います。委員の皆さん、次回もよろしくお願いします。 



 


